

国立台湾師範大学 月例報告書（2月分）

国際文化学科

はじめに

新しい学期が始まり、またたくさんの人と関われて楽しいです。前期にできた友だちも、すれ違うと毎回明るく声をかけてくれるので嬉しいです。後期も頑張ろうと思います。

後期開始

師大での授業が再開し、苦手な早起きを頑張る日々となりました。後期も前期のときと同じように、履修登録が消されるエラーが起こり、毎日登録を試みていますが、先生もなぜこんなことになるのかわからないみたいです。

クラスメイトは25人くらいいて、前期と比べてだいぶ増えました。今期は初回から先生やクラスメイトの言っていることが分かったので、成長を感じられて嬉しいです。

MTCは3月から始まるので、それも楽しみです。

語学パートナー

語学パートナーとはご飯を食べに行ってそこでたくさん話します。



ついに臭豆腐を食べました。本当ににおいが強烈なものもありましたが、私は脆皮（カリカリに揚げたもの）にして、臭みをあまり感じないものにしました。多くの台湾人がいうように、たしかに味は美味しかったです。70元（約350円）でした。寮近くのお店で、かなり回転が速かったです。



（左）台湾大学近くのお店で、ぶりぶりの豚肉でお腹を満たせます。

（右）豆腐捲（40元）は、お笑い芸人の森三中のYouTubeで紹介されていたものでした。朝ご飯にぴったりでした。

師大近くのカフェ（玖仰）に行きました。ここは、suacに交換留学に来た方から教えてもらいました。永康街という、台北の観光スポットの中にあることにくわえ、フルーツティーで有名で常に人が多かったです。フルーツティーとプリンの種類がたくさんあり、とても美味しかったです。



いつも長時間待ちの鼎泰豐に、5分も待たずに入れました。食べたいものがたくさんあり、それを全部頼めたので大満足です。どれも本当に美味しかったです。

鼎泰豐でも鳳梨酥が売っていました。小籠包もそうですが、鳳梨酥もお店によってかなり味が違うので食べ比べするのが楽しいです。



| 飽足 過癮 | |
|-------|---------|
| 鮮鍋 | 180 230 |
| 茶鍋 | 180 230 |
| 臭鍋 | 180 230 |

左の写真は、有名な火鍋チェーン店のメニュー表です。上からたしか海鮮鍋、沙茶鍋、臭臭鍋だったのですが、180元と230元の上に書いてある単語が気になりました。値段からみて多分サイズのことだろうと予想し、語学パートナーに聞いてみました。

「飽足」はお腹がいっぱいになることで、「感」をつけると「満足感」を表します。また、「過癮」は満足感にくわえ、すっきりとした気分のことで、食べることだけでなく遊びや生活において広く使われるそうです。1000円ぐらいでそんなに満たしてくれるなんて、最高です。

最近みつけたおいしいもの



ひとりで夜ご飯を探しにぶらぶら歩いていたら、沙茶という調味料を使った牛肉乾麺のお店を見つけました。「至香園」というお店です。沙茶は少し辛く、ピーナッツの風味がします。牛肉麺のスープ無しバージョンの乾麺はとても美味しく、ここに通おうと思いました。量もたくさんあって嬉しいです。

新・語学パートナー



新たに語学パートナーができました。はじめて会ったときに手作りのヘアアクセサリーをいただきました。LINEで話すと、文末に「www」をつけています。SNSで日本人について学んでいるみたいです。

おわりに

語学パートナーが来月から留学へ行ってしまうので寂しいですが、新しく語学パートナーができたので、これからはその方にお世話になります。

また、3月にはMTCも始まるのでとても楽しみです。